

BOLETIN INFORMATIVO NACIONAL

JUNIO /62



Organizado por los militantes de Bogotá, se realizó en Santo Ecce Homo -Villa de Leyva - (Boyacá) un seminario del 21 al 26 de junio, con el fin de estudiar el comunismo en sus fundamentos filosóficos y en sus movimientos de expansión.

Invitado vino del Perú el Dr. E. Ravines quien en otro tiempo fuera dirigente internacional del comunismo en america latina. El P. Jaime Vélez S.J. el Dr. L. Uprimy, y el Dr. A. Moncada. fueron los demas ponentes. Reino como en todo lo de nuestro movimiento la mayor comprensión, y la colaboración de todos - contribuyó para que se produjeran los resultados esperados.

Las conclusiones obtenidas seran enviadas a cada uno de los participantes para su divulgación

x.x

BUCARAMANGA

Del diez al doce de Agosto se realizará en esta ciudad una jornada de estudio con la asistencia de militantes de Barranquilla, Tunja y Medellín. El temario será el siguiente; La Espiritualidad del Compromiso - La Encuesta - La Revision de Vida - El Equipo de Servicio y el Equpo Comunidad Cristiana en la Universidad.

Los militantes de estas ciudades se aprestan a integrarse con todo el entusiasmo y decisión cristianos en una comunidad que durante esos días habrá de reforzarlos en su espíritu para seguir con bríos la lucha por el reinado de Cristo.

Elevemos nuestras oraciones por el éxito de esta Jornada.

SEMINARIO NACIONAL

En Diciembre, del 14 al 29 se llevará a cabo el Seminario Nacional sobre asuntos económicos-sociales.

De especial importancia por los temas a tratar entre los cuales se cuentan de carácter teológico algunos, sobre el desarrollo de las estructuras, especialmente la de la Universidad, la planeación del desarrollo y las infraestructuras, reforma agraria etc.; y por la calidad de los ponentes. El Rvdo. Padre Alain Birou nos ha prometido su asistencia y puede darse ya como segura.

Esperamos que todos los militantes del país se dispongan a participar en él, y empiecen a documentarse para aportar nuevas ideas.

Militante : llena el cupón que va adjunto y envíalo a la S.C.N.

CONGRESO NACIONAL DE CEUC

En Agosto se celebrará el Congreso Nacional proyectado por la CEUC con asistencia de representantes de todas las Facultades del país, de el saldrá fortalecida la Confederación de Estudiantes Universitarios de Colombia.

Preparemos el ambiente y luchemos desde ahora porque seamos presentados por aquellos que comulgan con las ideas democráticas que siempre deben triunfar.

PANAMA

Por espacio de 15 días estuvo en la hermana República de Panamá nuestro militante Pacho Yepes que a petición de los Equipos de la Ciudad de Panamá y especialmente, del Sr. Obispo, Mons. Marcos Mc. Grath, en reciente visita que hizo a Medellín, viajó a nombre de S.C.N. y como una especial contribución de nuestro Movimiento a los militantes de aquellas ciudades.

Los militantes panameños concientes de la responsabilidad que les correspondía y el peligro que se cernía si descuidaban la ocasión, se proponían estudiar en conjunto la delimitación necesaria entre los campos del apostolado y el gremialismo universitarios, en momentos en que reinaba una gran agitación en el ambiente estudiantil panameño.

APROBACION ECLESIASTICA DEL MOVIMIENTO.

La S.C.N. prosiguió las gestiones ante la Venerable Jerarquía Eclesiástica, con el fin de lograr la aprobación del Movimiento a escala Nacional.

En carta de 13 de Junio, el Emmo. Sr. Cardenal manifestaba a Mons. Baltasar Alvarez, Obispo de Pereira que no veía inconveniente alguno y que con muchísimo gusto nos daba su aprobación. En esta forma el Movimiento de Equipos Universitarios ha quedado reconocido por la Jerarquía a escala Nacional.

Al quedar nuestro Movimiento oficialmente reconocido en el país, es necesario que haya un Asesor Eclesiástico para él a escala nacional, por ello los militantes que estábamos reunidos en Villa de Leyva, firmamos un acta, y una carta en la que le pedíamos al Excmo. Señor, Obispo de Facatativá, Mons. Raúl Zambrano Camader, nos prestara su nombre para que fuera nombrado como nuestro Asesor Nacional. El Sr. Obispo nos manifestó su deseo de colaborar con nosotros y no presentó reparo alguno para que su nombre fuera postulado ante la autoridad respectiva, afin de que si ella a bien lo tuviere, lo designare como Asesor Eclesiástico de los EQUIPOS UNIVERSITARIOS.

X CIE

Con el fin de asistir a la X Conferencia Internacional de Estudiantes, viajaron varios militantes de los Equipos Universitarios (militantes de Cali, Barranquilla, Medellín y Bucaramanga fueron los que asistieron). Estamos esperando las noticias de ellos a fin de comunicárselas a todos ustedes.

MONTEVIDEO

El lunes 9 sale para Montevideo la delegación colombiana al Congreso Mundial de Pax Romana. Ya todos los documentos para pedir la afiliación a Pax Romana han quedado completos y seguramente en Montevideo, la Delegación obtendrá que los Equipos Universitarios sean reconocidos como Federación miembro de Pax Romana.

Durante el mes pasado, Berny Kreutz, militante de los Equipos en representación de Pax Romana recorrió los países de Centroamérica con el fin de hacer un estudio, sobre la realidad de las Federaciones de Pax allí. Berny rindió un Informe muy detallado, que seguramente será de mucho provecho para el estudio del plan Centroamericano que se elaborará en Montevideo.

- ULTIMAS NOTICIAS -

A última hora nos ha llegado noticia de Friburgo sobre las becas concedidas; ellas favorecieron a Javier Marulanda de Bogotá y a José Arcieri de Barranquilla.

También nos ha informado Friburgo que el Comité Director de Pax Romana, ha designado definitivamente a Rodrigo Guerrero, militante de Cali, como el próximo Secretario Adjunto de Pax Romana para Latinoamérica. Rodrigo actualmente está en el Canadá, asistiendo a la X CIE, en representación de Pax Romana.

Hermoso militante.

en este mes de julio en que los nuestros viajar a Montevideo, te pido especial union y vida cristiana para que ellos consigan vastos horizontes para nuestro movimiento que es EL DE CRISTO...

En la parte de abajo encontrarás un cupón que debes recortar y enviar a la S.C.N. Si estás interesado en asistir a nuestro Seminario Nacional de Asuntos Económicos y Sociales. Recuerda que él durará del 14 al 29 de Diciembre de 1962; como los cupos son limitados la S.C.N. invitará personalmente a los militantes que hayan enviado este cupón y que crea conveniente invitar.

Recuerda que si envías este cupón te comprometes a asistir al Seminario. Estos requisitos los estamos exigiendo en vista de que el Seminario representará para todos nosotros un gran esfuerzo, ya que se traerá al P. Birou desde Europa para que lo dirija y habrá una nómina de conferencistas de primera línea. En otros boletines te informaremos más detalles.

CUPON DE INSCRIPCION

NOMBRE.....
DIRECCION..... TELEFONO.....
FACULTAD..... CURSO.....
UNIVERSIDAD.....

Has asistido a alguna reunión semejante? Si () No ()
A cuál?.....
Recórtalo y envíalo a: Calle 57 # 49-44, Tercer piso- Medellín.